

Woleu-Ntem/Medouneu/ 12 mars en différé

Dans la responsabilité, la sobriété et la solidarité



Photo : ESSONE NDONG

La lecture de la motion de soutien à Ali Bongo Ondimba était faite par la responsable locale de l'UFPDG.



Photo : ESSONE NDONG

Geste symbolique de remise de don aux jeunes filles-mères et aux personnes économiquement faibles.



Photo : ESSONE NDONG

La foule a assisté nombreuse à la manifestation.

ESSONE-NDONG

Medouneu/Gabon

C'EST dans la responsabilité et la sobriété qu'a été célébré, en différé à Medouneu (chef-lieu du département du Haut-Como), le 47e anniversaire du Parti démocratique gabonais (PDG). Pour un département qui vient de perdre un de ses fils, en la personne d'André Mba-Obame, plusieurs fois membre du gouvernement (passé à l'opposition), il ne fallait pas trop en faire. La consigne de la poursuite du deuil dans la localité a entraîné une revue à la baisse des moments de ferveur militante traditionnels. D'ailleurs, les cadres locaux du parti, a expliqué le membre du Bureau politique et député du 1er siège (Medouneu),

Maxime Ondimba, ont obtenu du siège cette exception d'une commémoration expurgée des espaces d'une grande fête, tels que présentation des groupes socio-culturels, des danses, exhibition d'artistes, marche à travers les rues de la ville,... Cependant, le rappel des troupes a drainé beaucoup de monde. Une mobilisation qui a convaincu d'une dynamique bien perceptible du PDG dans le département du Haut-Como en général, et dans la ville de Medouneu en particulier. Dans la salle de conférences de l'Hôtel de ville, cadre de la manifestation, le propos du secrétaire provincial, Félicien Edzang-Ndoumou, a porté, entre autres, sur le renforcement de cette volonté d'étendre l'implantation du parti. Auparavant, il a fait un

bref historique de la vie du PDG depuis sa création, mettant un accent particulier, non seulement sur les victoires politiques et économiques engrangées, mais aussi sur les valeurs de paix et de développement qui ont toujours été son cheval de bataille. Il est donc impératif de continuer sur cette voie. Ce d'autant qu'en ce qui concerne le volet «développement», des signes prometteurs en faveur du département du Haut-Como indiquent que celui-ci pourrait, d'ici peu, connaître une réelle mutation dans plusieurs domaines socio-économiques. Pour sa part, Maxime Ondimba devait décliner certains projets dont les financements ont déjà été obtenus et qui pourraient démarrer d'ici là. Au nombre de ceux-ci, la construction de la route

Kougouleu/Medouneu et Medouneu/Bibasse y occupe une place de choix. L'état de dégradation de l'actuelle voie a confiné la localité dans un quasi-enclavement. Rallier la ville de Medouneu en partant, soit de Libreville, soit d'Oyem ou Mitzic reste aujourd'hui un exercice réservé aux professionnels du gymkhana, telle ment crevasses et bourbiers la jalonnent dans sa totalité, en même temps que s'y dressent encore des ponts d'un autre âge. **COMPORTEMENT ATTENTISTE.** Le membre du Bureau politique n'a pas manqué de fustiger le comportement trop attentiste des populations haut-comoises, qui attendent toujours le dernier moment pour adhérer aux initiatives sociales des pouvoirs publics, tels que la Cnamgs, la Straté-

gie d'investissement humain du Gabon (SIHG) et, aujourd'hui, le projet Graine pour lequel, a-t-il dit, « il n'y a pas eu de dossiers du Haut-Como », alors qu'il s'agit d'une forte opportunité visant à sortir les populations rurales de la précarité. Sur le plan spécifique de Medouneu, « il y aura des surprises bientôt », a indiqué Maxime Ondimba. Celles-ci concernent, en premier lieu, l'eau et la route, conformément à la promesse du chef de l'Etat faite en 2010 aux habitants lors de son passage dans la localité. Il en est de même de l'achèvement du bâtiment du trésor public pour lequel une inscription budgétaire de 450 millions de francs a été obtenue. Au regard de tout cela, il faut continuer à soutenir la politique menée de haute lutte par le Distin-

gué Camarade Ali Bongo Ondimba, qui est en train de transformer le pays avec de grands projets, a ajouté le parlementaire. C'est dans cet esprit que s'est inscrite la motion d'appel à candidature (pour l'élection présidentielle de 2016) de l'UFPDG, qui a exalté la diversification de l'économie nationale, la création des emplois, la construction des Centres hospitaliers universitaires (CHU) et des complexes scolaires à travers le pays. Non sans relever le lien affectif qui lie Medouneu au chef de l'Etat, qui dispose d'ailleurs d'une parcelle de terrain pour la construction de sa résidence. Le dernier temps fort de cette commémoration fut la remise des produits de première nécessité (riz, huile, savon...) aux veuves et jeunes filles-mères.

Nyanga/Département de Mougoutsi/Tchibanga/ Cnamgs

Lancement de la campagne d'immatriculation



Photo : Guy-Roger Stéphane Nzamba

Le délégué provincial de la Cnamgs, Stanislas Koumba Nguembi, satisfait du déroulement de l'opération.

Guy-Roger Stéphane NZAMBA

Tchibanga/Gabon

Près d'un millier de Nyinois devraient, à l'issue de cette opération, bénéficier des prestations de cet organisme à caractère social.

A l'instar d'autres localités du pays, la deuxième phase d'immatriculation de masse des Gabonais économiquement faibles (GEF) à la

Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) a débuté, récemment, dans la province de la Nyanga, sous la supervision du délégué provincial de la Cnamgs, Stanislas Koumba Nguembi. En présence du maire de la commune de Tchibanga, Viviane Biviga Boussougou. Près d'un millier de Nyinois non immatriculés, pour divers motifs, lors de la première phase, devraient ainsi bénéficier des prestations de cet organisme public. No-



Photo : Guy-Roger Stéphane Nzamba

Des compatriotes se faisant immatriculer.



Photo : Guy-Roger Stéphane Nzamba

Vue partielle de l'assistance en attente d'immatriculation.

tamment la prise en charge à hauteur de 80% de leurs examens médicaux, le paiement annuel des allocations familiales, les évacuations sanitaires gratuites, etc. A Tchibanga, chef-lieu de province, en dépit de l'affluence populaire, les opérations se sont déroulées sans anicroches. Dès l'aube, les populations se sont massées dans les locaux de la Cnamgs, sis au quartier Commercial. « Toutes les dispositions ont été prises pour le bon déroulement de cette

campagne qui s'adresse à nos compatriotes âgés au moins de 16 ans, munis d'un acte de naissance ou d'une pièce d'état civil et disposant d'un revenu inférieur à 80 000 francs », a précisé Stanislas Koumba Nguembi. Très satisfaites, les populations ont exprimé leur gratitude au chef de l'Etat. Viviane Biviga Boussougou s'est réjouie, quant à elle, de cette initiative qui matérialise la volonté des plus hautes autorités de la République de permettre aux

couches les plus vulnérables de la population, d'avoir accès aux minima sociaux. Cette campagne, étendue à

l'ensemble des départements de la Nyanga, devrait s'achever le 10 juillet prochain.

Rectificatif

Dans l'article relatif à la célébration du 47e anniversaire du PDG à Okondja (lire notre édition du 09 juin 2015), nous avons malencontreusement écrit que Mathias Otounga Ossibadjou avait annoncé le lancement imminent des travaux de bitumage de l'axe Franceville-Okondja-Makokou, via Andogo. Il fallait plutôt lire que Mathias Otounga Ossibadjou avait souhaité le bitumage de cet axe routier. Toutes nos excuses à l'intéressé et à nos lecteurs.